

やまな

袋井市立山名小学校 学校だより No.5 令和3年6月25日発行

6月も後半に入り、さらに暑い夏を迎えようとしています。学校では、I 学期のまとめと夏休みに向けての計画等に取り組む時期となりました。

子どもたちが、自分の立てた目標に向かって力を出し切り有意義な夏休みを迎えることができるように、保護者の皆様、地域の皆様方の御支援、励ましをよろしくお願い申し上げます。また、引き続き、感染症や熱中症への対応を行っていきます。

6月 25 日(金)の臨時会礼での校長の話

今日は、臨時の会礼として私から大切なお知らせをします。

袋井市では、凸版印刷という会社と共同で「未来の教育実証研究」という取組を始めようとしています。その実証研究を、周南たちばな学園の4つの小中学校で7月から始めることになりました。

研究の目的は、2つあります。1つは、皆さんの使っているタブレットに「navima」という学習 ドリル (AIドリル) を入れて授業や家庭学習で問題を解くことで、皆さんの考える力と学びに 向かう力を高めること。もう1つは、タブレットを使って「解決したい課題」について家庭学習で 自分の考えをまとめてから授業で話し合うことで、皆さんの学びを深めていきたいということ です。

そこで、7月になって準備の出来た学年からタブレットを家に持ち帰って家庭学習で使うことになります。家で使うための保護者の方の同意書と使い方の約束を今日配ります。担任の 先生からの説明を聞いて、示された日までに遅れずに提出をお願いします。

タブレットは、袋井市から皆さんに貸し出されるものなので、学校と同じように大切に扱って ください。そして、皆さんの家庭学習が充実するように積極的に活用してください。

自分の身を守る 安全な生活を

最近、保護者や地域の方から、「横断歩道のないところを渡っていた。」「あと少しで車にひかれ そうでした。」また「川で遊んでいた子がいた。」等、子どもたちのことを心配する御連絡をいただき ます。そこで、あらためて昼の放送等で児童に以下のような指導をしました。

- ○自分の大切な命は、Iつしかない。
- ○道路は、横断歩道のあるところを渡る。
- ○信号機が青でも、自分の目で確認してから、横断歩道を渡る。
- ○川や海では、子どもだけで遊ばない。

ぜひ、御家庭でも、事故に遇うことがないように、お声かけください。また、ヘルメットの着用等の帰 宅後の自転車の乗り方についても、御指導ください。

「あ(あいさつ)・は(はいの返事)・は(はきものの整頓)活動」を当たり前に

5月28日(金)に代表委員会が行われました。議題は、「『あ・は・は』を当たり前にするために心掛けることは何だろう」です。山名っ子委員会が、山名小の合い言葉「あ・は・は」を、全員がマスターできるようにしていきたいという思いから提案しました。

代表委員会では、各学級からどんなことをしていくとよいか具体的な手立てとなる意見が出されました。

そして、出された意見をもとに、山名っ子委員会が「山名っ子 あはは 8か条」を作成しました。



1年生の靴箱

第1条 元気にあいさつ

第2条 大きな声で あいさつ

第3条 相手の目を見て あいさつ

第4条 はっきり「はい!」

第5条 短く「はい!」

第6条 聞こえるように「はい!」

第7条 くつのかかとを 整とん

第8条 くつがそろっていなかったら、

やさしく声をかける



今後、「山名っ子あはは8か条」を意識しながら生活することで、山名小の合い言葉「あ・は・は」 が自然にできるようになるとよいと思います。

快適に過ごすことができるように

今後、暑さが厳しくなることが予想されます。そこで、以下のような対策を、お子さんと相談して行ってください。

○日傘をさしての登下校

これまでどおり帽子をかぶっての登下校をお願いします。それに加えて日傘(傘)をさしてもよいとします。ただし、傘を振り回す等、一緒に登下校している友達に迷惑をかけぬようお子さんに御指導ください。

○タオル・冷たいタオル

昼休み終了時に、外から戻ってきた児童は、汗をいっぱいかいています。汗を拭く用のタオルを 持たせてください。また、首元を冷やすためクールタオル等を使用してよいとします。登下校の際も 構いません。安全面等の御指導や紛失してしまうことのないよう記名等の御配慮をお願いします。

○水分補給について

水筒の中身として、昨年度と同様、塩分を補うためにスポーツドリンクも可とします。 コップがあれば、学校で給茶機の水やお茶を飲むこともできます。